

FRUTOS DE LA PAZ

La Feria Internacional de Loja reúne 400 expositores

Artesanías, ropa, cerámicas, y diversos productos del mar son ofrecidos a los concurrentes a esta importante cita comercial



Cuenca. [“El Comercio de Quito. Grupo de Diarios América]. La relación Ecuador-Perú se fortalece. 400 expositores de ambos países y Colombia, participan en el certamen comercial más grande del sur ecuatoriano: la Feria Sin Frontera de Loja.

Durante su permanencia se llevarán a cabo actividades paralelas, como presentaciones de grupos musicales, festivales de cine y de títeres, exposiciones de pintura y cerámica...

El recinto ferial se ha convertido en un atractivo para los lojanos y los turistas. El promedio diario de asistentes en los dos primeros días fue de 3.500 Pero, según los organizadores, la cifra crecerá a 10.000 en las siguientes jornadas. Para este año se espera una afluencia superior a las 200.000 personas.

Los ‘stand’ más visitados son los que exhiben cerámica peruana, productos del mar, vestuario de lana y algodón, artesanías de madera, repuestos para computadores y autos.

Es el primer año que se bautiza la tradicional feria lojana como internacional. Antes se la conocía como de la integración.

Además, registra una novedad: han llegado más expositores peruanos, unos sesenta. Proceden especialmente del sector turístico de Piura. Todos ellos coinciden en que la paz afianza su objetivo de ganar terreno en el mercado ecuatoriano.

Los preparativos de la feria empezaron hace más de cinco meses, tiempo que demoró la



ECUADOR. Nuestro vecino país está intensificando el comercio con el Perú luego de los acuerdos de paz.

adecuación de nuevas áreas de exposición y recreación. El recinto ferial ahora es de 5 hectáreas; constituido por tres naves de 1 000 metros cada una bajo cubierta. Igualmente, con mil metros más de cubículos metálicos con carpa que albergan a 56 expositores y un sistema de comida rápida con 25 locales. Asimismo, hay zonas para distracción y parqueaderos.

En la nave principal se encuentran 86 expositores entre ellos los de las firmas Nabisco Royal, los operadores celulares, instituciones bancarias, Consejo Transitorio de

Administración Regional de Piura (Ctar), Municipio de Sullana, cerámicas, empresas de lácteos, productos del mar, chompas de cuero, especerías, entre otros.

En la B se ubican 56 locales de la pequeña industria, como curtiembre y artesanías de ambos países, además de la llantera azuaya General Tire. En la tercera nave están los 16 expositores de alfombras, muebles, licores, ropa de niños, juguetes, colchones y otros.

Al acto inaugural asistieron la gobernadora y el prefecto de Loja, Soledad Aguirre y Raúl Auquilla;

el alcalde José Castillo; los prefectos de Azuay y de Piura, Marcelo Cabrera y Jorge Leight.

Es la más antigua del país y la segunda en importancia, según Jaime Villavicencio, gerente de la Feria.

La feria fue creada por Simón Bolívar en 1829, cuando el sueño de la Gran Colombia se desvanecía. Se la impulsó bajo la protección de la Virgen de El Cisne como un mecanismo para desarrollar el intercambio comercial entre el norte de Perú y sur del Ecuador.

ARCHIVO